## Congreso Internacional de la Familia en Bogotá

El pasado mes de agosto tuvo lugar en Bogotá el II Congreso Internacional de la Familia ("De la afectividad al corazón: un camino hacia el interior de la persona"), en el que se reflexionó sobre temas cruciales para la sociedad, como, entre otros, la protección del matrimonio.

El Congreso fue promovido por el Instituto de la Familia de la Universidad de la Sabana y por la Corporación de Padres de Familia ( CORPAF ), entidad promotora de más de 22 colegios en el país, y que ha cumplido ya 35 años de vida al servicio de la educación.

El objetivo general del Congreso era reunir expertos de prestigio nacional e internacional y dar espacio a un foro en el que los padres, junto a profesionales de muy distintas disciplinas, formularan criterios claros y delinearan el posible futuro de la familia en la sociedad del siglo XXI.

Los conferenciantes expusieron algunas propuestas de van-guardia sobre el amor humano, la educación de la afectividad y la riqueza de la familia, como columna para conseguir la paz social, a través de la estabilidad de los hijos y de la felicidad de los cónyuges.

Entre los principales ponentes estuvieron el psiquiatra Enrique Rojas, docente de la Universidad Complutense de Madrid, que desarrolló el tema "El amor inteligente, cabeza y cultura"; Tomás Melendo, catedrático e investigador del Instituto de Ciencias para la Familia de la Universidad de Navarra, que se refirió a "la esencia del amor"; y la docente de Teología de la misma Universidad, Jutta Burggraf, quien habló sobre "El perdón", tema de especial actualidad en estos momentos en Colombia.

Por su parte, **Patrick Fagan**, experto en relaciones familiares y problemas sociales y miembro de la fundación americana Heritage, explicó las principales causas que hacen recomendable la protección que la sociedad debe procurar a las

familias. En el transcurso de su conferencia, que llevó por títutlo "Familia: ser o no ser", acudió a algunas estadísticas recientes para señalar la consecuencias positivas que en la mayoría de los casos se dan en los hijos de familias establemente constituidas.

Finalmente, Álvaro Sierra Londoño y Ana María Araujo de Vanegas, representantes del Instituto de la Familia de la Universidad de La Sabana, abordaron respectivamente los temas "De la afectividad al corazón" y "Amor matrimonial". Además de las ponencias, el Congreso contó con el desa-rrollo de varias mesas de trabajo en las que se discutió sobre otros temas importantes, como por ejemplo: "El padre como sustento afectivo de la familia", "La afectividad en el campo de la sexualidad", "La legislación colombiana y los medios de comunicación en relación con la

familia", "La educación de la afectividad en los adolescentes", y "La familia: gestora de un nuevo proyecto laboral".

Las más de 1500 personas que participaron en este Congreso han revelado la creciente necesidad de realizar actividades formativas para padres de familia que robustezcan cada día más esta institución y la hagan ser protagonista activa de la educación y del cambio social.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cr/article/congreso-internacional-de-la-familia-en-bogota/(10/12/2025)</u>